

## **El Sol del Centro**

---

# Finanzas estatales con perspectiva estable: Sefi

La firma Fitch Ratings considera que nuestra entidad lleva un buen control de gastos que le dan capacidad positiva en esta materia

### **Gustavo Valdez | El Sol del Centro**

La política del gobierno de Martín Orozco Sandoval que impulsa el desarrollo integral del estado de Aguascalientes, con una administración cercana a la gente, eficiente en el uso de los recursos de forma honesta, transparente y otorgando servicios de calidad, le permite contar con una buena capacidad financiera.

la Secretaría de Finanzas (Sefi) dio a conocer que la calificadora Fitch Ratings (FR) ratificó las calificaciones financieras de la entidad con perspectiva estable, al considerar que el estado preservará un desempeño presupuestario seguro y una deuda baja.

Previo análisis de la información financiera, económica y administrativa del estado, FR determinó que las calificaciones de Aguascalientes reflejan estabilidad en la gestión de recursos públicos y un manejo responsable de su deuda.

El informe de la calificadora internacional detalló que uno de los factores clave para ratificar la calificación con perspectiva estable, es que la entidad presentó una recaudación de impuestos dinámica, impulsada por el crecimiento económico local positivo.

Asimismo, a pesar de las compras extraordinarias que se realizan para contener la contingencia sanitaria, estas no aumentan los gastos operativos del gobierno, por lo que se mantendrán bajo control para el resto de la actual administración, así como tener controlados los servicios de pago de nómina que continuarán por debajo de la inflación.

El reporte de Fitch indica también que el estado posee una gestión buena de efectivo, es decir de recursos económicos para financiar programas y acciones de beneficio social; además, no se presenta deuda que exceda su capacidad de pago, ni deuda indirecta ya que los organismos descentralizados no poseen deuda.

Finalmente Sefi reafirmó el compromiso del actual gobierno de seguir manejando las finanzas públicas con prudencia, disciplina, austeridad y transparencia; así como de explorar todas las alternativas posibles para allegar más recursos al estado sin comprometer la estabilidad financiera.